Weitere Erfolge für die Abt. Karate des TV. St. Wendel.



Die Sportlerinnen und Sportler unserer Abteilung konnten schon gleich zu Beginn des neuen Jahres, nahtlos an die Erfolge von 2014 anknüpfen.

Für den internationalen Barbarossa-Cup am 14.02.2015 in Kaiserslautern, hatte unsere Abteilung 20 Wettkämpfer gemeldet. Krankheitsbedingt mussten dann aber sechs unserer Teilnehmer kurzfristig absagen. Hinsichtlich dieser Tatsache waren unsere Erwartungen bei diesem Turnier, an dem insgesamt 451 Sportlerinnen und Sportler aus Deutschland, Polen, Frankreich Luxemburg, Belgien und den Niederlanden teilnahmen, dann auch etwas gedämpft.

Aber es wurde dann doch eine super Veranstaltung für unsere Wettkämpfer.

Gleich zu Anfang zeigten unsere "Kleinen" dann auch, wohin an dem Tag die Reise für uns ging:

In der Klasse U 9 wurden 3-mal die ersten Plätze geholt und so verlief der Tag weiter.

Mit 4-mal Gold; 3-mal Silber; 2-mal Bronze war dies eins der erfolgreichsten Turniere für die Abteilung Karate des TV. St. Wendel.

Hier die Platzierungen:

Maja Hoffmann Klasse / Kumite U 9 - 125 cm 1. Platz

Sophia Ulbrich Klasse / Kumite U 9 + 125 cm 1. Platz

Alexander Ulbrich Klas. / Kumite U 9 + 129 cm 1.Platz

Amelie Herges Jugend U 16 weibl. – 47 Kg 1. Platz

Xenia Meier Klasse / Kumite U 11 – 139 cm 2. Platz

Keanu Reingold Schüler männl. U 14 - 38 Kg 2. Platz

Lukas Nagel Junioren männl. U 18 - 61 Kg 2. Platz

Maximilian Ulbrich Schüler männl. U 14 – 53 Kg 3. Platz

Marc Rommelfanger Masterkl. Kata 3. Platz







Jeweils Platz 4 belegten Daniel Weidner U 14, Elias Müller U 11 und Lucca Kunz U9.